



LA CANDIDATA LEONILA SÁEZ SUFRAGÓ AYER EN EL COLEGIO BALMACEDA.

Futrono: Baja asistencia de electores se registró en inicio de comicios

SUFRAGIOS. Sólo uno de los candidatos a la alcaldía votó en primera jornada.

Una baja concurrencia de electores se registró durante la primera jornada de votaciones en Futrono, comuna que cuenta con 42 mesas receptoras distribuidas en sus locales de sufragio ubicados en sectores como Isla Huapi, Llifén, Nontuelá, Curriñe, además del área urbana.

Así lo explicó el alcalde Claudio Lavado, quien es el único de la provincia del Ranco que no va por la reelección. "A diferencia de las elecciones convencionales, esta se realizó en dos días, y por lo que hemos visto en nuestra comuna, se ha ido de menos a más. Se vio poca afluencia de votantes durante el transcurso de la mañana, pero durante la tarde se fue normalizando, y de poco fue llegando la gente a los locales de votación", señaló.

Y continuó: "A eso de las 9 horas ya teníamos el 100% de las mesas constituidas, por lo que ha sido un proceso normal y no se han registrado inconvenientes, a pesar de que se siente un poco extraño que sea en dos días".

Lavado también destacó que "el día viernes junto al Ejército y Carabineros hicimos un recorrido completo por nuestros locales de votación en Isla Huapi, Nontuelá, Llifén, Curriñe, y Futrono, conversamos con todos los delegados, la logística y coordinación estuvo impecable por lo que teníamos todo listo y dispuesto para el proceso de votación".

CANDIDATOS A LA ALCALDÍA
Futrono cuenta con dos candidatos a la alcaldía, de los cuales sólo una votó ayer. Se trata de Leonila Sáez (UDI), carta del pacto Chile Vamos, quien sufra-



FERNANDO FLÁNDEZ VOTARÁ HOY.



FUTRONO

42

Mesas receptoras se constituyeron ayer en esta comuna para recibir a los electores. Cada persona emite cuatro votos.

gó pasado el mediodía en el Colegio José Manuel Balmaceda.

"Ha sido un proceso normal en general, bastante expedito, no hubo tanta aglomeración de gente, aunque sí en alguna mesase registraron filas. Estoy tranquila, esperando los resultados de mañana, ya se hizo todo lo que había que hacer. Voy a esperar los resultados junto a mi equipo y mi familia", comentó la candidata.

En cuanto al candidato del pacto Contigo Chile Mejor, Fernando Flández (PPD), informó que votará este domingo, también en el Colegio José Manuel Balmaceda. ☞